



Ciudad de México, lunes 25 de abril de 2016

VELADA BOHEMIA CON EL CANTAUTOR ESPAÑOL MARWAN EN EL LUNARIO

- El madrileño retornará por tercera ocasión al foro alterno del Auditorio Nacional el próximo 3 de septiembre
- Hará un recorrido por su trayectoria musical, en la que abarcará sus cinco producciones discográficas

Marwan, considerado uno de los cantautores independientes más exitosos de España, volverá este año al Lunario el próximo 3 de septiembre, para ofrecer una velada bohemia, llena de poesía y mucha trova.

Será la tercera vez que el madrileño dé un concierto en el foro alterno del Auditorio Nacional; su debut en este recinto fue en agosto de 2014, cuando presentó los temas de su álbum *Apuntes sobre mi paso por el invierno* y lo acompañaron en su recital cuatro cantautores mexicanos con trayectorias similares: Carlos Carreira, Edgar Oceransky, Raúl Ornelas y Miguel Inzunza.

La presentación más reciente del músico hispano en el Lunario fue apenas en junio del año pasado, cuando ofreció un concierto en formato acústico a guitarra y voz, en el que de nueva cuenta contó con la complicidad de Insunza, Oceransky y Carreira, además de su compatriota Fran Fernández, a quien presentó y apadrinó en México.

En su presentación de este año, Marwan hará un repaso por su historia discográfica en su concierto del Lunario, que está integrada por cinco producciones: *Principio y fin* (2001), *Los hijos de las piedras* (2004), *Trapequista* (2008), *Las cosas que no pude responder* (2011) y *Apuntes sobre mi paso por el invierno* (2014), en el que mezcla canciones y poesía, y publicó en formato disco-libro con poemas.

La calidad de la música y las letras del cantautor español, quien acaba de realizar una exitosa gira por su país, han hecho que en los lugares donde se presenta se registren llenos para escuchar al autor de temas como *Palabra por palabra*, *Cosas pendientes*, *Necesito un país* y *Al día siguiente*.

El artista de 37 años, no sólo ha destacado en la música sino también en la escritura; en 2011 presentó su primer libro de poemas *La triste historia de tu cuerpo sobre el mío*, que se ha convertido en uno de los más vendidos de España, y el año pasado sacó su libro de poesía *Todos mis futuros son contigo*, que ha vendido cerca de 40 mil ejemplares.

Marwan ha comentado que su inclinación musical se dio hacia la canción de autor y la trova, misma que luego se reforzó gracias a cantautores como Ismael Serrano y Carlos Chaouen, aunque también lo han influenciado intérpretes como Manu Chao, Jorge Drexler, Calamaro, Iván Ferreiro y Bêbe.

Marwan en concierto se llevará a cabo el sábado 3 de septiembre a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional). Boletos: \$350 a \$600, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.lunario.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

☎ 91381350 ext. 1253
✉ prensa@auditorio.com.mx



lunario

🌐 www.auditorio.com.mx
📺 📺 📺 @AuditorioMx